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Hasenhüttl ist für ihn der Trainer des Jahres. Hat der Cheffe heute im Doppelpass gesagt. Und
dass er jetzt Leipzig-Fan ist, weil die so einen schönen Fußball spielen. Und ddss die da oben
nicht mehr wegzubekommen seien.

Und Onkel Dietrich wird schon dafür sorgen, dass die Bauern nicht sechsmal hintereinander
Meister werden. Mist, dann sind das ja schon zwei Vereine, vor denen sich die restlichen 16
Bundesligisten die Hosen vollscheizzen. Pest und Cholera gemeinsam oben. Was kommt da in
Zukunft noch?
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